



**PEÑA NIETO...
Depredador, ecocida y ególatra**

●Comunidades mazahuas y otomíes anuncian un movimiento de resistencia civil de lucha en defensa del

agua
●Para lograr sus fines no les importa cortar más de 30 mil árboles

Continúa en siguiente hoja



● "Es un gobernador de televisión solamente", aseguran

Raúl Ruiz Venegas/
Julio Padilla

Habitantes de varias comunidades de cinco municipios del Estado de México, y agrupados en 100 organizaciones civiles, en conferencia de prensa denunciaron al gobernador Enrique Peña Nieto de ser un depredador que sólo vela por sus intereses, ejemplo de ello es la construcción de la "Carretera Bicentenario", dicen los campesinos que de acuerdo al trazo de la obra se deberán cortar al menos 30 mil árboles de 40 hectáreas.

Los afectados afirmaron de forma **categorica** que mediante "Cochupos", que el principal beneficiado es el gobernador mexiquense y a sus amigos empresarios, sin importar las afectaciones a las comunidades y los trastornos ecológicos a una zona de reserva protegida, según decreto de noviembre del 2005.

De acuerdo a los testimonios de los representantes de las comunidades mazahuas y otomíes, en voz de Santiago González, de Valle de Bravo; Simón Lara, de Amanalco; María de la Cruz, de Donato Guerra; Teresa González, de la Unión de Vecinos del Centro Histórico; Sergio Cruz Hernández, Guillermina Castelán, de la Organización de Trabajadores Náuticos y Relacionados del Valle de México, el gobernador Peña Nieto no tomó las medidas preventivas, para la reforestación de los bosques, por lo que aumentará el problema de falta de agua, afectando a unos 300 mil habitantes del Valle de

México, así como a millones de personas en el Distrito Federal, que se quedarán sin agua, lo que provocará una "guerra por el agua", entre los habitantes del valle de México.

Por otra parte, los afectados que viven en extrema pobreza, sentenciaron que las presas de Villa Victoria, Valle de Bravo, Tuxpan, El Bosque, así como los 332 manantiales que alimentan el Sistema Cutzamala se están secando por la desmedida extracción.

Por lo anterior, las comunidades mazahuas y otomíes se declararon en pie de lucha para defender sus tierras y anunciaron una serie de movilizaciones de resistencia civil por el agua, donde participan comunidades de varios estados de la República y no permitirán la construcción de la carretera pomposamente es llamada "Carretera Bicentenario", que califican de ilegal, pues ocasionará el deterioro ecológico de la zona y de realizarse dividirá a las comunidades, además los pobladores tendrán que pagar para usarla.

Acusaron a Peña Nieto de sentirse el gobernador más "guapo del mundo", que quiere ser presidente, que gasta millones de pesos en la promoción de su imagen, "a este gobernante le exigiremos cuentas, para saber cómo fue que se otorgó la concesión de las tierras a empresarios ¿Cómo fue que cambió el uso del suelo?

Agregaron que los campesinos merecen, respeto y que no están en el municipio de Atenco, "aquí lucharemos por nuestras tierras", sentenciaron.

Por otra parte, denunciaron que el flamante jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard Casaubón, de igual manera ha hecho poco caso para cuidar el agua, que falta en diferen-

tes delegaciones de la capital, le demandaron evitar el desperdicio.

Confirmaron que irán a la Conagua, y se entrevistarán con **Jose Luis Luege Tamargo**, para manifestarle la dramática problemática que prevalece en la zona, los bajos niveles de la presa de Valle de Bravo, lo que afecta de manera directa a cientos de empleos, e incide directamente en la economía del municipio.

Amenazaron los denunciantes que de no haber una respuesta puntual a sus quejas, el próximo jueves tomarán por la fuerza las instalaciones de la Conagua.

Los quejosos mencionaron que actualmente el lago esta en la cota 1817.76 MSNM, más de 12 metros por debajo de su nivel de agua ordinario, la cuota 1830 MSNM., por lo que comentaron la gravedad que para la Cuenca Amanalco-Valle de Bravo, no tiene validez lo asentado en la Ley de Aguas Nacionales como Política Hídrica Nacional, pues según por boca de los propios funcionarios de CNA, encargados de la gestión del recurso hídrico de nuestra cuenca, los ingenieros Efrén Villalón; Director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México y Sistema Cutzamala, y Abdías Montoya; residente de Operación de Berros, a la presa de Valle de Bravo se le sigue extrayendo un promedio de 12 metros cúbicos por segundo, aún sabiendo que los aportes a la misma han mermado considerablemente.

Explicaron que de manera directa para muchas marina y clubes del lago ésta es la séptima semana que no pueden dar servicio a embarcaciones y los **locatarios del pueblo no**

tiene ventas. Afirmaron que este mal manejo del agua deja pérdidas en los últimos meses por más de 30 millones pesos.



Peña gasta más en su imagen que en promover la dotación de servicios públicos de calidad, declararon.



Habitantes de varias comunidades, agrupados en 100 organizaciones civiles, acusaron al gobernador de depredador.



Afirmaron que la falta de medidas preventivas en la reforestación de los bosques aumentará el problema del agua.



La falta del líquido afectará al Valle de México, así como a millones de personas en el Distrito Federal.



Confirmaron que asistirán a la Conagua y se entrevistarán con Luege Tamargo para manifestarle la dramática problemática que prevalece en la zona.